



京都府歯科医師会

## よ坊さんだより

▼12▲

親知らずが存在することによりトラブルが生じる場合があります。その位置により歯ブラシが届きにくく、清掃不良によって引き起される歯肉の炎症、また、親知らずとその前の歯の間のむし歯や、親知らずに原因する骨の炎症などがしばしば見られます。親知

らずが原因で歯肉が腫れている場合、放っておいても

存在位置、形態、骨の硬さ、親知らずの状態によって

親知らずの状態によって

拔歯の必要性の程度、拔歯後の症状が異なるので、か

かりつけ歯科医院にてチエ

ックを受けられることをお勧めいたします。

(京都府歯科医師会広報室

員 森慶行)

たとえば、親知らずの根

\*「よ坊さん」は日本歯

科医師会のイメージキャラクターです。

### 親知らずについて～後編

治の場合もあれば、歯肉から顔や首の周囲が腫れてしまふ。親知らずとその前の歯の間のむし歯や、親知らずで、まれに重症化することあります。

治の開く量などによって抜歯を要する時間、抜歯後の患者さんのダメージに違いが出できます。

治療法は、症状によってつこが4本あるよりも一本のほうが早く、また、お口

の開く量が大きい方のほうとによって対処できることが少ない方よりも基本的には早く抜けることが多いです。また、抜歯後にも、唇や舌にしびれ・まひなどの後遺症が出ることもあります。その抜歯も親知らずの存在位置、形態、骨の硬さ、

後遺症が出ることもあります。